

**Fragestunde für die ER- Sitzung vom 20.9.04**

**Kostenüberschreitung APH Madle**

Nachdem die Fragenbeantwortung an der letzten ER- Sitzung sehr zu wünschen übrig gelassen hat, werde ich meine Fragen erneut stellen müssen. Diesmal erwarte ich vom Gemeinderat eine klare Beantwortung und eine offene Information betr. der Mehrkosten im APH Madle. Eine weitere Verzögerung bis in den Oktober ist nicht sinnvoll und nicht erwünscht!

Der ER hat aufgrund der Vorlage des GR eine Finanzierungsgarantie an das APH Madle in Höhe von 1.5 Mio Fr. abgegeben. Nach Angaben des GR belief sich der Betrag der Fremdfinanzierung auf 9 Mio. Fr.. Zwischenzeitlich wird von einer Kostenüberschreitung von 3 Mio. Fr. gesprochen. Ich frage den Gemeinderat daher an:

- Wie hoch sind die effektiven Umbau- und Erweiterungskosten?
- Wie gross ist die Kostenüberschreitung gegenüber dem Kostenvoranschlag?
- Wie werden die Mehrkosten bezahlt?
- Stimmt es, dass aufgrund der Mehrkosten der Pflorgetag um Fr. 5.-, d. h. um Fr. 150.- pro Monat erhöht werden muss?
- Was unternimmt der GR als Hauptverantwortlicher Träger des APH Madle, dass die Kosten im Rahmen des Voranschlages gehalten werden können und die Kosten der Pflorgetage nicht erhöht werden müssen.
- Wer trägt die Verantwortung für die enormen Kostenüberschreitungen?
- Wie geben GR und Stiftungsrat Gegensteuer, wird das Wünschbare vom Machbaren getrennt?
- Welches sind die Stiftungsräte und wer hat im Stiftungsrat welche Kompetenz ( Handhabung nach Kostenbeteiligung) ?
- Stimmen diese Mehrkosten oder fallen sie noch höher aus?

Für die Beantwortung **sämtlicher** Fragen danke ich dem Gemeinderat.

Pratteln, 13.9.2004  
Urs Hess, SVP Fraktion

